

L'Opus Dei s'adresse-t-il de la même façon aux hommes et aux femmes ?

31/12/2003

Les hommes et les femmes possèdent la même dignité d'enfants de Dieu, et sont appelés de la même manière à une sainteté héroïque en vertu de leur baptême. Les femmes et les hommes de la Prélature vivent le même esprit, promeuvent des apostolats similaires, exercent toutes les professions honnêtes, s'efforcent de la même façon de sanctifier le

travail et la vie de famille. De plus, on confie aux fidèles laïcs de l'Opus Dei, hommes ou femmes, les mêmes responsabilités de gouvernement et de formation.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/lopus-dei-sadresse-t-il-de-la-meme-facon-aux-hommes-et-aux-femmes/> (05/02/2026)